

	学校行事	PTA行事他
1 木		
2 金	持久走大会	
3 土		
4 日		
5 月	色覚検査(3年希望者), 脊柱側弯検査2次(10:15~, 新池中にて)	
6 火	委員会	2年生の研究授業の日は他の学年は4時間授業で、給食を食へ掃除をしてから13:20に下校します。
7 水	児童朝礼 研究授業(2年, 5限, 他学年は午後カット, 13:20下校)	
8 木	持久走大会予備日	
9 金		
10 土		
11 日		
12 月	集金引き落とし日	
13 火	クラブ	
14 水		
15 木	個人懇談会① (短縮2限, 10:20下校)	
16 金	個人懇談会② (短縮4限, 13:00下校)	
17 土		
18 日		
19 月		
20 火	ルピナスお話し会(2年, 2限)	PTAエプロン補修
21 水	給食最終日, 大掃除	
22 木	終業式(短縮3限, 11:10下校) 泉佐野市教育フォーラム	教育フォーラム
23 金	天皇誕生日	
24 土		
25 日		
26 月	冬期休業に入る(~1/9まで)	
27 火		
28 水	学校閉庁日	
29 木	(~1/3)	
30 金		
31 土		

泉佐野市立第二小学校
平成 28 年 12 月 1 日 発行
12 月号
校長 森 基

2016年(平成28年)も残すところ、あと1ヵ月となりました。街のイチョウは黄色く色づき、日が暮れると近隣のクリスマスイルミネーションも鮮やかです。東京では初雪も降ったようで、季節は秋から冬に移っています。

学校では、2学期の学習のまとめの時期になります。残りの単元の学習に加えて、これまで習ったことの復習や繰り返し練習して今以上に力をつけていくものもあります。終業式まで、子どもたちと共に2学期を締めくくりたいと思います。



二小フェスティバル



平成 28 年度全国学力・学習状況調査の分析結果について

今年4月19日に6年生(109名)対象に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が、2学期になって発表され、本校でも6年生一人ひとりに結果個票を渡しました。国や各都道府県、地方自治体の結果も公表され、また、泉佐野市全体や本校も含め各校の分析結果についても、泉佐野市のホームページで公開されています。まもなく本校の分析結果についてのプリントを、保護者のみなさまに配布する予定です。

泉佐野市立第二小学校 PTA 会員研修会

子どもが登録したみたい
Mixi、ライン、
フェイスブック…?

スマホって?
結局いつから
持たせるべき?

個人情報
はどうして
漏れるの?

お父さん!お母さん!

携帯やパソコン
勝手に使われて
るみたい…

その悩み
一緒に考えましょう!

子どもがよく言う
SNS、LINE、Facebook、
フログ、Twitter…
って何のこと?

ずっと携帯やパソコン
ゲーム機などを
離さない
何をしているの?

私も
正しい使い方が
知りたい!

いつのまにか
いじめの対象に…
どうして?

11月17日(木) 14時30分~16時
場所: 泉佐野市立第二小学校 多目的室
内容: スマホやネットに潜む危険~仕組みを知って被害を防ごう~
講師: 嶋田 亜紀 さん
NIT情報技術推進ネットワーク(株)
兵庫県警察サイバートロールモニター

PTA 会員研修会はいかがでしたか?

11月17日(木)の授業参観のあと、多目的室でPTA会員研修会を実施しました。内容は「スマホやネットに潜む危険~仕組みを知って被害を防ごう~」でしたが、スマホやネットの世界の怖さをあらためて知る機会となりました。使い方次第で、犯罪に巻き込まれたり、犯罪被害者になったり、場合によっては本人にその気がなくても、犯罪の加害者に加担することになる恐れもあるということでした。さらに、それがスマホやネットの各種設定の仕方にも関係していることを学び、SNSの「LINE」を具体例に、その設定の仕方を教えていただきました。また、今後こうした電子機器の使用が不可欠になる世の中、使い方のルールを家庭でしっかり決め、大人もしっかり学んでおくこと、そして、災害等で電子機器が使えない状況の中でもしっかり生きていける知恵や方法を知っておくことが大切であることも学びました。

1月の予定

- 1日(日) 元日
- 10日(火) 3学期始業式 集金引落日
- 11日(水) 給食開始
- 21日(土) PTA運営委員会
- 23日(月) 巡回書き初め展(~25日)
- 27日(金) 佐人研大会(4限給食あり13:30下校)
- 28日(土) 登校日

校長の SASAYAKI・TSUBUYAKI・BOYAKI

二小だより 11月号で創立100周年のカウントダウンのことを書きました。11月号発行時で2020年11月15日創立100周年まであと何日あるのか調べたところ、1480日でした。実は、瞬時に調べられました。なぜ?iphoneの人工知能「Siri」に話しかけると瞬時に答えが返ってきたのです。「2020年11月15日まであと何日?」と聞くと「1480日」と即答でした。しかし、これをそのまま「便利な世の中になった」と喜んでいいのでしょうか。人工知能の発達は加速度的です。将棋や囲碁の世界で話題になっていますが、自動車の自動運転など、この後どのように発展していくのでしょうか。人間が人工知能を利用して、より快適な社会が実現するのか、それとも…(映画の世界が現実味を帯びてきて)非常に怖いものを感じます。電子機器の発展とともに、私たち人間はどうなっていくのでしょうか。私たちの暮らしや仕事、人間として平和に、快適に、幸せに生きていたいと思っていますが…。大事なことは、人間がこうした希望を主体的に実現させる社会をめざすことだと思います。(つづく)

耐寒かけ足



交通安全教室

